

# 平和を明日へ 広島原爆73年

④

「広島市出身の自分だからこそ、できることをしたい」。東京在住のウェブデザイナー久保田涼子さん(35)は、原爆の被爆者や被爆体験伝承者らの写真やメッセージなどを展示する

「第三世代が考えるヒロシマ」『継ぐ展』を東日本や広島で企画し、被爆の実相や平和への願いを発信している。

継ぐ展は、被爆者ら「語り継ぐ側」と、伝承者など「受け継ぐ側」にインタビュールした記録をパネルで展示し、被爆者の講話なども企画。タイトルには、感じ

## 第三世代の企画展



「第三世代が考えるヒロシマ」『継ぐ展』を企画する久保田涼子さん＝3日午後、広島市

## 無関心から踏み出す

もしていない」。若い世代が平和を将来につなぐための場所をつくらうと決心した。15年の東京での初開催に、1週間で500人以上が来場。被爆証言を初めて聞いた男の子は夜、眠れなくなった。翌日、母親と再び訪れ、戦争や平和について考え言った。「お母さん、生きてくれてありがとう」。命を大切に思う気持ち伝わったと感じたという。

井上ひさしさん原作で、原爆投下後の広島を描いた「父と暮せば」の朗読劇に出演する女優2人に、広島の方言を指導することにな

「自分も何かしたい」。継ぐ展の活動に加わり、被爆者の思いを語り継ぐと決意した人もいる。16年

久保田さんは戦争や平和といったテーマについてハドルが高いと思われがちだが、「継ぐ展を通じて一歩踏み出せる人が増えていく」と手心えを語る。平和を継承するという使命に、戦争を知らない世代が向き合っている。(桑原大輔)